
CÂMARA MUNICIPAL D 
- Estado de So Paulo 

REQUERIMENTO n" 1.101 / 201 
Eu, 

3 E 

Súmula: - Solicita infofmWãe1e 	3' 

unto ao Governo MunicaI,Ç 	fb a 

possibilidade de disponibilizar 	pi )ftssiOnal 

cm linguagem de Libras, nos prin6 pais órgãos 

municipais de atendimento ao público, a fim 

de facilitar e melhor atender os deficientes 

auditivos de nossa cidade. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares, 

Prefeito Municipal, para que interceda junto ao Governo Municipal, sobre a 

possibilidade de disponibilizar profissional em linguagem de Libras, nos principais 

órgãos municipais dc atendimento ao público, a Um de facilitar e melhor atender os 

deficientes auditivos de nossa cidade. 

Justificativa 

Senhor Presidente: -
Senhores Vereadores:- 

Trata - se de uma solicitação dos moradores, através deste vereador, 
lembrando que não se tem conhecimento de que existe profissional em 
linguagem de Libras, para atender os deficientes auditivos em nossa 
cidade, o que facilitaria e daria mais agilidade aos atendimentos que 
dependam de relatos de deficientes auditivos, em nome dos moradores, 
desde já agradecemos a atenção. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 28 de agosto de 2019. 

NO 

José Aparecido Ramos 
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/ . Sunitiia 	Solicila. ii c'kHciÇtO tO14 
junto ao Gpvomo N1wiioiaLy6f a 

possibihclacie de disponibilizar: p/[issionai 

em linguagem cio lÁbras, nos pri adpais órgãos 

niunicipais cio atendimento ao público, a liiii 

(lo facili lar o nelE ou atender os deficientes 

auditivos cio nossa cidade. 

REQLJ Uli RO a Mesa, n 	ouvido o Douto Plenário na (brma 

rogime nIal vigente, seja oficiado ao EXÍ' ir n Lissiino Senhor i,or Soares, 

P rufe ito Municipal, para que mLou:eda junto ao Governo Municipal. sobre a 

possibi[dacie cio chsponbi[rar prohssionul cm linguagem de Libras nos pi incip is 

órgãos municipais cio atendi meu lo ao público, a tini cio ftie i itt ir . mc [hei atender os 

cio licientes auditivos cio nossa cidade. 

J uslaíjeativa 

Senhor Presidente:-

Senhores Vorca dores: - 

fi 1ratao de uma solicitação dos moradores através deste vereador, 

lembrando que não se tom conhoctine uto cio que existo profissional em 

lia guagom cio Libras, para atender os deficientes auditivos em nossa 

e.tdacie o que facilitaria e daria mais agilidade -aos atendi untos que 

depenctin de relatos de deficientes auditivos, em nome dos moradores, 

desde, já agradecemos a atenção. 

Si ia doai Sessões Be.mv indo Mo rEata No ry, 28 de agos lo cio 20 19. 
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